

KABBALAH HEALING INSTITUTE

P.O.B. 36234 Jerusalem 9136102 Israel, institute@kabbalahhealing.org, fax 972-2-9997703 פקס, www.kabbalahhealing.org

License - Лицензия - רישיון

להפעלת הנוסחה יש להגיד את הכתוב בסעיף 3 של הרישיון (בצורתו המודפסת או הדיגיטלית) ולגעת בכפתור START.

1. בתנאי שזה לפי א/ו לא נגד תורה, בלי נדר, אני מקבל/ת על עצמי את נוסחת הבריאות (הרשומה בצורה דיגיטלית) שכוללת בתוכה את הגרסה הכי חדשה של (החלק הרלבנטי של) הטקסט, שהוגש למשרד הפטנטים וסימני המסחר של ארצות הברית בתוך בקשה פרוביזורית לפטנט עם (מזהה של מערכת תיוק אלקטרונית) EFS ID: 29161534 ועם מספר אישור 1441.

2. אני מסכים/ה עם האמור בהזהרות כדלקמן.

3. אני מקבל/ת על עצמי את האמור בסעיפים 1 ו-2. הנ"ל.

To activate this formula one should pronounce what is written in clause 3 below applying the user's license (in its printed or digital version) and touch the START button

1. On condition that it is according to Torah and/or does not contradict with Torah (in particular, with my spiritual and physical health), I accept the נוסחת הבריאות (Health Formula) in its version (recorded in digital form), containing a most recent version of (the relevant part of) the text, which was filed in the United States patent and trademark office on the Provisional Application for Patent with (identification number of Electronic Filing System) EFS ID: 29161534 and Confirmation Number 1441.

2. I agree with the following warnings.

3. I take upon myself everything written above in clauses 1. and 2.

Для пользования данной формулой следует произнести написанное в нижеследующем п. 3 Вашей лицензии (в ее бумажной или электронной форме) и прикоснуться к кнопке START.

1. При условии, что это согласно и/или не противоречит Торе (в частности, моему физическому и духовному здоровью), я принимаю на себя нוסחת הבריאות (Формулу Здоровья) в её версии (записанной в электронной форме), содержащей наиболее новую версию (релевантной части) текста, который был подан в Ведомство США по патентам и товарным знакам в составе предварительной заявки на патент с (идентификатором Электронной системы подачи заявок) EFS ID: 29161534 и с номером подтверждения 1441.

2. Я согласен\на с приведёнными ниже предупреждениями.

3. Я принимаю на себя вышесказанное в п.п. 1 и 2.



To use this formula לשימוש בנוסחה זאת



Warnings

1. One who uses this formula needs to know that it has gone through successful tests in the Institute of Life during 7 years, but still have not finished the tests, and all the while this process is not finished – must apply to it only as a trial. We must caution that the organization, institute or/and any of its representatives will have no liability whatsoever for any result of using the formula.

2. Pay attention! From the beginning of the use of this formula, your body should immediately save an additional amount of water in the cells. The fact that the processes of creation and use of energy within the cells of your body require the appropriate amount of water – so the tissues and organs of your body need new water – for healthy functioning. It is also necessary to remove harmful substances from the body. Just as in the case of strong antibiotics to drink a lot and when they start using this formula, you need to drink a lot – because the use of the formula – is joining the new powerful forms of energy that are new to the patient's body, especially in the first few hours and days. And just as people add to their body types of energy that that was not enough, just in parallel with this, he must add an additional amount of body fluid.

As well as active actions require abundant drink! This means if a person feels weak for a long time, or even a few hours, and does not drink much water, but now, after he taken upon himself the above formula, then he recovered and felt a sudden surge of additional forces and began to work actively – then the body of this man needs a lot more fluid! If people continue to drink the same amount of water, as during weakness, without adding extra liquid, but with the addition of physical activity – it can lead to nausea, dehydration and strong headaches. Why is this happening? The fact is that when a person lies or reduces physical activity – even if he is drinking insufficient fluid – the body does not lose much water. But when physical activity increases, and he drinks enough, his body loses a lot of fluids!

How much extra water should you drink?

(Unless prohibited by your doctor). While using this formula in order to obtain the best effect it is important to drink plenty of fluid – at least 1,5 – 2 liters of water more than usual.

Pay attention! Drinking plenty of water – is a major effort, especially in the first few days – it can be very difficult – but it's worth it! Because with the help of this person, using the formula begins to live a new life – much healthier!

3. Pay attention! During the first connection after pronouncing the formula it is necessary to rest for 20 minutes and also drink a large glass of water. For 2-3 hours one should

refrain from doing hard physical work, as well as from a fast drive (90 km per hour and more). It is recommended to follow these restrictions during the connection, but with the fourth attempt, and then you can start to drink about 5-10 minutes after taking the formula as well as to limit the time refraining from doing heavy lifting up to only 30 minutes.

4. One should refrain from doing bad deeds.

It is very desirable to implement them fully!

Предупреждения

1. Тому, кто использует эту формулу, необходимо знать, что она в течение 7 лет прошла успешные испытания в Институте Жизни, однако испытания еще не закончены, и все время, пока не закончился этот процесс, – следует относиться к ней только лишь как к пробной. И на нас лежит обязанность предупредить, что организация, институт и/или любой его/ее представитель не несет никакой ответственности ни за какой результат использования формулы.

2. Обратите внимание! С началом использования вышеуказанной формулы Ваш организм должен сразу же накопить дополнительное количество воды в клетках. Дело и в том, что процессы создания и использования энергии клеток внутри Вашего организма требуют соответствующего количества воды, и в том, что ткани и органы Вашего тела нуждаются в прибавке воды для нового – здорового – функционирования! И это также необходимо для выведения вредных веществ из организма и пр. Так же, как и в случае применения сильных антибиотиков необходимо много пить, так и тогда, когда начинают использовать данную формулу, необходимо много пить – ведь использование формулы – это присоединение к новым сильным видам энергии, которые новы для Вас, особенно в первые несколько часов и дней. И точно также, как человек добавляет своему телу виды энергии, которых тому не хватало, так же, параллельно с этим, он должен добавит телу дополнительное количество жидкости.

Активные действия также требуют обильного питья! Это значит, если человек ощущал слабость длительное время или даже несколько часов подряд, и при этом не пил много воды, а сейчас, после того, как он принял на себя вышеуказанную формулу, выздоровел и почувствовал вдруг дополнительный прилив сил и начал активную деятельность, то в таком случае тело этого человека нуждается в большом количестве

дополнительной жидкости! Если же человек продолжит пить то же количество воды, как и во время слабости, без добавления дополнительной жидкости, однако с добавлением физической активности – то это может привести к тошноте, обезвоживанию и сильным головным болям. Почему так происходит? Дело в том, что когда человек лежит или его физическая активность понижена – то даже, если он пьет недостаточное количество жидкости – тело не теряет много воды. Но именно, когда физическая активность человека повышена, а он пьет недостаточно – его тело теряет много жидкости!

Сколько воды необходимо пить дополнительно?

(Только при условии, что это не запрещено Вашим врачом). Все время пользования этой формулой, для получения лучшего эффекта от ее использования, необходимо строго следить за тем, чтобы много пить – по крайней мере на 1,5 – 2 литра воды больше, чем обычно. Обратите внимание! Выпивать большое количество воды – это нелегкое усилие, а в особенности в первые несколько дней – это может быть очень тяжело – но это того стоит! Потому что при помощи этого человек, использующий формулу, начинает жить новой – здоровой жизнью!

3. Несмотря на то, что формула, прибор и картинка имеют индивидуальную подстройку для каждого частного пользователя и, по нашему мнению, – при условии исполнения вышеуказанных ограничений, – не могут принести никакого вреда пользователю, а наоборот, с Б-жый помощью, принесут только улучшение духовного и физического здоровья, – в случае, если Вы думаете, что формула и прибор приносят вред Вашему здоровью, прекратите их использование до того, как Вы обретете уверенность в их безусловной пользе.

4. Обратите внимание! Во время первого подключения, после произнесения формулы, необходимо отдохнуть в течение 20 минут, а также выпить большой стакан воды. На протяжении 2-3 часов нужно воздержаться от выполнения тяжелой физической работы, а также от быстрой езды (90 км/ч и более). Рекомендуется следовать данным ограничениям на протяжении всего времени подключения, но с четвертого раза и далее можно начать пить через 5-10 минут после принятия формулы, а также можно ограничить время воздержания от выполнения тяжелой работы всего до 30 минут.

5. Необходимо воздержаться от совершения нехороших поступков.

Очень желательно выполнить эти рекомендации в полной мере!

הזהרה

א. על המשתמש/ת בנוסחה יש לדעת שהנוסחה עברה בהצלחה ניסויים של מכון חיים במשך 7 שנים, אך טרם הסתיימו כל הניסויים. וכל עוד ולא הסתיים התהליך – יש לראות אתה כניסוינית בלבד, ועלינו להזהיר שהאירגון, המכון ו/או כל נציג שלו/ה אינם אחראים על כל התוצאה של השימוש בנוסחה.

ב. שימו לב! עם תחילת השימוש בנוסחה הנ"ל הגוף שלך צריך בו זמנית לצבור הוספת מים בתאים. הן כי תהליכי יצור ושימוש באנרגיה בהתאם והן כי רקמות ואיברי הגוף שלך גם הם חייבים הוספת מים לתפקוד חדש – בריא! וכן צריך להוציא מהגוף את הדברים הלא טובים, ועוד. כמו בשימוש בתרופות אנטיביוטיות חזקות חייבים הרבה לשתות, כך גם כאשר מתחילים להשתמש בנוסחה הנ"ל חייבים הרבה לשתות. כי התחברת לאנרגיות חזקות חדשות לך, ובמיוחד תוך כמה שעות ימים ראשונים ובפרט בפעם הראשונה. וכמו אה/ה מוסף/ה את האנרגיות שהיו חסרים לך, ככה עליך להוסיף בו זמנית את המים שהיו חסרים לגופך.

פעילות אקטיבית גם מחייבת שתייה מרובה! דיינו, אם הייתה לך חולשה זמן ממושך ואפילו כמה שעות רצופות ולא הייתה שותה הרבה מים ועכשיו לאחר שקיבל/ה את הנוסחה הנ"ל והבראת הרגשת תמאום הוספת כוח והתחלת פעילות אקטיבית ממושכת – גופך חייב הרבה מים נוספים! אם להמשיך לשתות כמו בזמן חולשה ללא הוספה של מים אף שהוספת בפעילותך – דבר זה עלול להביאך לבחילות, להתלוצצות ולכאבי ראש חזקים. וכ"ל למה? כי בזמן שכיבה או היעדר פעילות אקטיבית – גם כאשר אדם לא שותה די צרכו – הגוף לא מחסיר כל כך הרבה מים. דרוקו כאשר אדם עושה פעילות אקטיבית ולא שותה מספיק – הגוף שלו כן מחסיר הרבה מים.

כמה להוסיף לשתות? כל זמן השימוש בנוסחה כדי להוסיף תועלת משימוש בה יש להקפיד על שתייה מרובה – לפחות כ-1.5 ליטר יותר מהרגיל.

שימו לב! שתייה מרובה זה אכן מאמץ ובפרט בכמה ימים ראשונים – זה יכול להיות מאמץ גדול – אך הוא שווה! כי ע"י כך הנך מתחיל/ה להיות חיים חדשים – בריאים!

ג. מי שבשל המחלה הוזהר מהרופאים לגבי ההגבלה זמנית בשתייה, לא יוסיף את שיעור השימוש בנוזלים ללא הסכמה מפורשת של הרופא.

ד. למרות העובדה שהנוסחה, המכשיר והתמונות – מתיאמים את פעילותם באופן אישי עבור כל משתמש מסוים, ולדעתנו, כל מי שביצע כללכה את המגבלות לדליל – לא יכול לבזבז חלום נוקט בשימוש בה. בעזרת השם להביא רק את שיפור של הבריאות הגופנית והרוחנית, עם כל זאת, אם אה/ה חושש/ת שהנוסחה או/ו מכשיר/תמונה עלולים לגרום נזק לבריאותך, מומלץ לא להתחיל את השימוש בהע ד שתקנה לך את הבטחתן בהטבות שלהם ללא נזק.

ה. בשעת התחברות הראשונה יש לנוח לאחר אמירת הנוסחה במשך 20 דקות ולשתות כוס גדולה של מים. במשך 2-3 שעות יש להימנע מעבודה פיזית קשה ומנסיעה מהירה (90 קמ"ש ויותר). מומלץ לנוח כך גם בהמשך הטיפול, אך מפעם רביעית ואילך ניתן לשתות תוך 5-10 דקות לאחר קבלת הנוסחה וכן ניתן להפחית זמן המניעה מעבודה קשה עד ל-30 דקות בלבד.

ו. יש להימנע מהמעשים הלא ראוים.

רצוי לקיים את ההמלצות במלואן!